

Casa de La Hacienda Cañas Gordas



Esta Hacienda data del siglo XVII anteriormente conocida como Casa Grande por los campesinos que laboraban en la siembra y recolección de la caña de azúcar por lo cual fue adquiriendo el nombre de Cañas Gordas. La Hacienda refleja el estilo de vida de los Vallecaucanos del siglo XVIII y XIX como lo muestra la obra literaria de Eustaquio Palacios “El Alférez Real” en ella vivió Joaquín de Cayzedo y Cuero Alférez real (cargo asignado por la Corona Española). Quién se reunía con lo más selecto de la sociedad de la provincia y tomaban decisiones importantes de trascendencia nacional. La arquitectura de la hacienda es fiel reflejo de las construcciones de la época en la provincia construcción de dos plantas en la primera planta tiene amplios corredores que rodean la casa con columnas en madera techos altos muy propios de la arquitectura colonial con vigas gruesas y la mampostería en general es en madera los pisos de baldosa rustica de barro rojo algunas áreas conservan piezas originales de la construcción la segunda planta tiene balcones amplios y ls barandas con bolillos en madera y el techo en su parte externa está cubierto de tejas de barro. La fachada hoy en día está pintada en cal blanca en algunas partes deja ver tímidamente la tapia pisada técnica de construcción de la época. Amplios jardines alrededor de la casa principal. Se proyecta para ser un lugar para la realización de eventos. Aún no tiene entrada al público.